



COMENTARIO DE TV



Larry Moe

Las frases más locas del año 2023 televisivo

Declaraciones impensadas, respuestas originales, furcios de antología. He aquí una selección de las intervenciones más freak que nos deja la TV estos 12 meses. Disfrútela.

Ay, Jalisco, no te rajés

“Yo nunca he hecho un pronóstico del tiempo malo. Algunos no se cumplen, que es otra cosa”. (Meteorólogo Iván Torres, “Buenos días a todos”, 4 de enero).

Con esos amigos...

“Había una niña que te vio, Pata, y se emocionó, yo no sé si de susto o de la alegría”. (Raquel Argandoña a Patricia Maldonado, comentando visita del equipo del programa a Viña del Mar. “Tal cual”, 30 de enero).

Patricio Mejías, de “Los atletas de la risa” a Priscilla Vargas y José Luis Repening: “Los veo todas las mañanas. Despierto, los pongo un rato y ahí duermo una hora más”. (“Tu día”, 16 de febrero).

Asunto de números

“Más de un millón de pesos en comida (salidas a restaurantes). Y tan flaquita que está...”. (Monserrat Alvarez, comentando los gastos atribuidos a Camila Polizzi, detenida por fraude al Fisco. (“Contigo en la mañana”, 29 de noviembre).

Honestidad brutal

Reportera Sofía Carrizo: “¿Desde dónde vienes o hacia dónde vas?”. Lolo: “Al Quisco”. Reportera: “¿Vas camino para allá? ¿Vas regresando?”. Lolo: “No, voy a la playa”. Reportera: “¿Vas de vacaciones? ¿Vives allá?”. Lolo: “No, voy a drogarme”. Reportera: “Ya, muchas gracias. Que te vaya muy bien”. (“24 Horas tarde”, 26 de febrero).

Alerta RAE

“En primer lugar quiero reconocer y agradecer de todo corazón la tremenda labor que están realizando los miles de voluntarios y voluntarias de Bomberos de Chile y todos los brigadistas y brigadistas”. (Presidente de Chile, Gabriel Boric desde albergue de Purén. “24 horas”, 6 de febrero).

“Lastimablemente, hay mucha gente que le teme. No sé por qué”. (Natalia Reyes, que acusa a un hombre de estafa. “Mucho gusto”, 31 de marzo).

Mónica Pérez: “¿Coronización se dice?” Cristian Pino: “Coronación”. (“Teletrece tarde” a horas de que sea ungido como rey de Inglaterra Carlos. 5 de mayo).

Love is in the air

María José Quintanilla: “¿Tu nombre?” “¿Tu nombre?” Atractivo encargado de botes de la Quinta Normal: “Miguel Ángel ¿y el tuyo?”. María José: “Capilla Sixtina...”. (“De paseo”, 21 de enero).

¡Ah, bueno!

“Me veo flaquita, pero soy poderosa” (reportera Javiera Salazar a Rafael Cavada, asegurándole que se iba a terminar un voluminoso sandwich de lomito palta mayo que pidió en el barrio Franklin. (“Chilevisión Noticias AM”, 28 de enero).

“Ha estado reportando justamente lo



OSCAR ANDRADA



ELISA VERDEJO



RUBEN GARCIA

que ocurrió con este superavión, con el Ten Tanker, que volvió a follar... eh... volvió a fallar en la jornada de hoy”.

(Roberto Saa, “Meganoticias”, 9 de febrero).

Raquel Argandoña al ver cómo un asistente seca con unos paños el sudor del rostro y cuello de Patricia Maldonado: “¿Por qué la atienden si tiene sus dos manos sanitas?”. Patricia Maldonado: “Porque me gusta que me atiendan así. Me excita”. (“Tal cual”, 15 de diciembre).

El humor diferente

“A mí me genera duda porque siendo un gallo tan animalista, que no salude al perraje...” (Mario Velasco luego de que Manu González asegurara que cuando coincidió en “Mucho gusto” con José Antonio Neme él solo saludaba a Luis Jara y Katherine Salosny. (“Zona de estrellas”, 8 de febrero).

“Trabajar en una funeraria no es nada del otro mundo” (Sandrina Arriagada, dueña de una. “Ciudadanas”, Canal 13, 8 de abril).

“De mimbre la defensa...” (Paulo Ramírez, viendo los 10 goles que le hizo Universidad de Chile a Chimbarongo por Copa Chile. “Teletrece AM”, 10 de abril).

¿No son tiernos?

“Siento que acá ya toqué techo”. (Miguelito. “Podemos hablar”, 31 de marzo).

“¡Nunca había estado en un matinal! ¡Un saludo para mi mamá!”. (Jorge Urzúa, en pleno relato del surf panamericano desde Pichilemu. Chilevisión, 30 de octubre).

Me estái...

“Y están vivos, ¿ah?”. (José Luis Repening viendo imágenes de dos peces remonadando en la superficie del mar de Japón. “Tu día”, 27 de febrero).

“¡Oye, los h... con tiempo...!” (Una televidente que no creyó que efectivamente Francisco Saavedra la llamaba por un concurso de Lotería desde “Tu día”. 14 de abril).

“El edificio está cero faltas”. (Rodrigo Fernández, propietario y vocero de edificio

Miramar de Reñaca, al borde de un impresionante socavón. “Buenos días a todos”, 12 de octubre).

La dimensión desconocida

Jani Dueñas: “¿Lo más absurdo que has comprado por Internet?”. Julia Vial: “Una cosita para limpiar persianas. Pero no tenía persianas...”. (“La divina comida”, 18 de marzo).

Reportera Javiera Salazar desde feria de calle 10 de julio: “Está lloviendo, pero poquito. Tengo miedo de que, al aire, comience fuerte”. Conductor Carlos Grage desde el estudio: “Ya... Tratemos de que no”. (“Chilevisión Noticias AM”, 30 de abril).

“General, ha habido ataques aéreos. ¿Eso da tranquilidad de poder aterrizar sin problemas?”. (Rafael Venegas a general Andrés Leiva, comandante en jefe de la II Brigada Aérea de la FACH, a cargo de vuelo humanitario a Israel para rescatar a 209 chilenos. (“Buenos días a todos”, 9 de octubre).

“Se acostumbraron a que todos los días tengamos un fallecido distinto”. (Alcalde de La Florida Rodolfo Carter. “Mucho gusto”, 14 de noviembre).

N. de R.: Sería bien raro que fuera el mismo fallecido...

“Yo trabajo para ellos. Soy uno de ellos”. (Junior Playboy hablándole a Fran Undurraga de los extraterrestres. “Tierra brava”, 4 de diciembre).

Puntos de vista

“Yo le dije: ‘Por favor, estoy trabajando. Tengo hijos’ y él me dijo: ‘Yo también estoy trabajando...’”. (Augusta, vendedora de tienda de ropa de la zona de Florencio Varela, Buenos Aires, recreando diálogo con ladrón. “El noticiero de la gente” de Telefe, 27 de octubre).

No se los mandó a decir con nadie

Cantante amateur Insolina Pérez: “Mi familia no notó mi potencial como cantante”. Jurado José Luis “Puma” Rodríguez: “¿O sea que tu familia no creyó en ti?” Concursante: “Y ustedes tampoco...”. (Ninguno giró su silla. Audiciones a ciegas de “The Voice Chile”, 12 de abril).

De todo se pudo ver y escuchar en la pantalla chica este año inolvidable.